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２０１７～２０１８年度関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「親睦からのロータリー」 

 

本日のプログラム 第１９３３回例会 ２０１８年３月１５日（木） 

Ｃ．Ａ 会長エレクト研修セミナー報告 ／ 担当 次期会長・幹事 

前例会の記録 

 第１９３２回 ２０１８年３月８日（木） 

「 親 睦 例 会 」／ 担当 親睦活動委員会 

＊ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

＊会長あいさつ 

 波多野好文会長 

皆さんこんばんわ、先日の月曜日

（5日）最後の会長・幹事会が郡上

長良川ロータリークラブのホスト

であり、伊佐地ガバナー補佐、長谷川幹事、事務局

と私の 4人で郡上白鳥の覇楼館という料理屋さんへ

行ってきました。ここの料理店のおかみさんは郡上

長良川ロータリークラブの女性会員であると紹介が

あり、今回は特に議題もなく和気あいあいに飲んで

来ました。 

どのクラブの会長も 1年の 3分の 2が終わって、

ほとんどの行事が終わり、もう来年度への引継ぎに

入っているようです。この 10日には次年度の会長エ

レクト研修セミナーも開催されるようですが、当ク

ラブではまだ、5月に台湾からの受け入れが待ってい

ます。来週には関商工との打ち合わせ、又今月 26日 

からは、台湾へ打ち合わせに行く予定ですので、ま

だ終わりというわけにはいきません。皆様のご協力

をよろしくお願いします。 

この会長・幹事会で一つ気になった議題が話合わ

れましたので、ちょっと報告します。各務原ロータ

リークラブより幹事会の旅行は負担になるので、な

しにするか、事務局だけで行ってはどうかという意

見が出ました。幹事会の旅行はたいてい６月に幹事

と次期幹事、事務局の 3人がご苦労様と顔合わせで 1

泊旅行に行くわけですが、いつから始まった行事か

よくわかりませんが、なくなったら少し残念な気も

します。実は私、幹事を 2回もやって、旅行にも 4

回行っています。幹事をやられた方はわかると思い

ますが、あそこで初めて、顔合わせができ、がんば

って幹事をやるぞという意欲がわいてくる場なので

はないかと思います。継続審議となりましたが、皆

様はどうお思いでしょうか。 

 また、ガバナー事務所より台湾東部地震災害義捐

金協力のお願いがありましたのでご協力をよろしく

お願いします。 

 



＊懇親会 

＊乾杯 加納淳至会員  

皆さん、こんばんは。関中央ＲＣ 

の益々の発展と皆様のご多幸を

祝して乾杯！！ 

 

 

 

＊委員会報告 

・石原妙生会員基盤増強維持委員長 

新会員推薦名簿を配布しました。6月までには 2名増

員の目標を達成しなければいけないと思っておりま

すのでご協力をお願い致します。 

＊出席委員会 

会員数 31名、本日の出席 18名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長・幹事 

親睦例会設営、山本会員、ご苦労様です。 

・山田文夫君 

多くの会員の皆様の参加のもと、この様な盛大な祝

賀会を催して頂きまして、世話役の山本さんをはじ

め会員の皆様に感謝申し上げます。 

私たち、今日 3月 8日は 50回目の結婚記念日にな

ります。これも家内ファーストにて過ごしてきたお

蔭だと思っています。これからも感謝の気持ちを忘

れずに健やかに過ごしたいと思いますが、明日から

の事は分かりません。これからも一層のご支援を頂

きますようお願い致します。 

・小澤重忠君 

親睦例会楽しくやりましょう。 

18名のご投函ありがとうございました。 

＜次例会の案内＞ 

第１９３４回 ２０１８年３月２９日（木） 

卓 話 関市立図書館 館長 塚原 隆文様 

テーマ 「本と音楽のつながり」 

担当：クラブ会報委員会 


